

## 叙勲受章おめでとうございます

### 秋の叙勲／旭日双光章【地方自治功労】

#### 内野 信 彌 さん(石塚)

内野さんは、平成4年に常北町選挙管理委員会委員に就任。以来3町村合併を経て25年の永きにわたり在職し、適正な選挙の管理執行に尽力されました。

また、平成17年には城里町選挙管理委員会の委員長に就任し、平成29年まで務められました。

内野さんは、「立派な勲章をいただき、嬉しく思います。今後も地域に貢献していきたい」と受章の喜びを語られました。



#### 11 20 江戸川区監査委員が本町を視察

本町と江戸川区(東京都)の都市交流の一環として、江戸川区監査委員4名が来町されました。

役場本庁舎をはじめ、県埋蔵文化財センター「いせきびあ茨城」や、「道の駅かつら」などを視察されました。

視察された江戸川区監査委員からは、本町開催の稲刈体験等の農業体験事業が好評であることから、より多くの区民が参加できる体験事業等の開催や、町民との交流事業の実現が期待されました。



#### 11 29-30 「お米日本一コンテストinしずおか」にて本町産の米が金賞を受賞

静岡県で開催された「第14回 お米日本一コンテストinしずおか」において、本町産の米が金賞を受賞しました。金賞(上位30点)を受賞されたのは、古滝初男さん(下赤沢)、小林克成さん(塩子)、塩澤光三さん(徳蔵)の3名です。

また、最終審査進出(上位75点)には、盛田守さん(徳蔵)、興野隆喜さん(磯野)の2名も選出されました。

本大会では、全国から出品された500点を超える米を食味評価機器により上位75点まで選出し、最終(食味官能)審査により入賞者を決定します。

本町産の米は、昨年度も本大会で金賞及び最終審査に選出されており、良質な米の生産地であることが認められています。



# まちのわだい

MY TOWN NEWS

#### 11 13 大越福枝さんが 県功績者表彰を受賞

平成29年度茨城県表彰式において、大越福枝さん(石塚)が功績者表彰を受賞されました。

大越さんは、多年にわたり女子体育指導者の資質の向上を図るとともに、茨城国体等のダンスの創作普及を行うなど、県の体育の振興に貢献されました。

また、県女性団体連盟会長として、県内女性団体の活性化及び連携強化に取り組むとともに、幅広い分野で活躍する人材の育成に尽力されたことなどが認められ、受賞されました。



#### 11 15 「城里町音楽のつどい」が 開催されました

常北中学校体育館において、「第11回 城里町音楽のつどい」が開催されました。

町内の小中学校から代表の児童・生徒合わせて332名が参加し、各学校の特色を活かした演奏が披露されました。演奏後には、来場者から大きな拍手が送られ、会場は温かい雰囲気に包まれました。

最後には合唱曲「Believe」を全員合唱し、参加者と来場者がひとつになり、感動溢れる音楽のつどいとなりました。



## 12 10 道の駅かつら ハイキング&竹炭焼き体験を開催

道の駅かつらにおいて、御前山ハイキングと竹炭焼き体験が開催されました。

那珂川・城里町御前山地区かわまちづくり推進協議会が主催で開催した本イベントに、町内外から親子連れなど約50名の方が参加されました。

竹炭焼きの準備をしてから、初冬の御前山でハイキングを楽しみ、下山後は焼き上がった竹炭を手に竹林整備の大切さを学びました。

また、道の駅かつらでは「ふれあい感謝祭」が同時開催され、参加者に新米のおにぎりや豚汁がふるまわれました。



## 12 10 国登録有形文化財「島家住宅」 の活用に関する説明会を実施

旧古内小学校の体育館において、古内地区の方を対象とした国登録有形文化財「島家住宅」に関する説明会を実施しました。

当日は、古内地区の区長や自治会長など、多くの方にご来場いただきました。説明会では、島家住宅を活用するための企画等について説明し、多くのご提案・ご意見をいただきました。

今後は、いただいたご提案・ご意見をふまえ、古内地区の活性化を図ってまいります。



## 11 28 農業委員会から意見書を受領

長谷川毅農業委員会会長及び代々木英夫同会長職務代理者から、上遠野町長へ農地利用の最適化に向けた意見書が手渡されました。

意見書には、耕作放棄地の解消に向けた農地の有効利用対策や、農業の担い手のための農地の集積対策などについてまとめられています。

町では、この意見書をふまえ、農地等の利用最適化施策を推進してまいります。



## 12 4 年末の交通事故防止県民運動 街頭キャンペーンを実施

石塚小学校前の国道123号で、年末の交通事故防止県民運動街頭キャンペーンを実施しました。

このキャンペーンは、年末の交通事故防止県民運動実施期間(12月1日～15日)にあわせて、町と笠間警察署、各種団体等が協力して実施しました。

「自分からつけるライトで消える事故」をスローガンに、町交通安全協会や交通安全母の会の会員、水戸桜ノ牧高等学校常北校の生徒らが、ドライバーに啓発品を手渡し、安全運転を呼びかけました。



## 「公民館美術展」が開催されました

平成29年度「公民館美術展」が、11月4日から19日にかけて町内の3か所の公民館で開催されました。保育所(園)や幼稚園、小中学校及び一般の方の作品や、各公民館講座・各サークル等自主活動クラブの皆さんによる渾身の作品が展示されました。

また、体験コーナーでは新しい自分が発見でき、茶席コーナーでは日本のおもてなしの心を味わうことができました。



▲七会公民館



▲桂公民館



▲常北公民館



▲常北公民館